

Chronik ab 1998:



Die TT-Abteilung des TV1911 Trimbs wurde 1996 in der Garage von Martin Geisen geboren.

Mitwirkende waren Martin Geisen, Rolf Strick und Walter Heuser. Nach Rundsprache in der

Gemeinde fanden sich mehrere Spieler dann in der "Alten Schule", heutiges Bürgerhaus,

zum Spielen ein. Aus diesen Treffen wurde dann ein regelmäßiges Training.

Dieses Training

wurde von Rolf Strick übernommen.

Im Laufe der Zeit konnten auch einige jugendliche Spieler motiviert werden.

Da in der "Alten Schule" nur eine Tischtennisplatte aufgestellt werden konnte, gestaltete sich

das Training als ziemlich schwierig. Bei ca. 8 bis 10 Spielern war natürlich mit langen Wartezeiten

zu rechnen und das führte dann dazu, dass einige Spieler wieder absprangen.

Doch nach anfänglichen Schwierigkeiten konnten erstmals im Jahr 1998 zwei Mannschaften für

den Spielbetrieb gemeldet werden. Dies waren eine Jugendmannschaft in der Kreisklasse und

eine Hobbymannschaft in der Freizeitklasse. Die Betreuung und das Training für die Jugend-

mannschaft übernahm Rolf Strick. Nach Abschluss der Saison belegt die Jugendmannschaft den

5. und die Hobbymannschaft den 3. Platz.

Durch diesen Erfolg beflügelt bekam die Abteilung weiteren "Zuwachs", so dass man für Saison

1999/2000 drei Mannschaften melden konnte.

Eine Jugendmannschaft belegte in der Kreisliga den 5. Platz, eine

Jugendmannschaft in der

Kreisklasse den 7. Platz und eine Hobbymannschaft belegte den 3. Platz.

Insgesamt hatten wir so

zwölf aktive Spieler. Dies erforderte natürlich auch einen Wechsel des Trainingsortes. So konnte

man von der "Alten Schule" in den Kindergarten und den "Saalbau Zur Nette" in Trimbs umsiedeln,

wo dann auch die Heimspiele ausgetragen wurden. Nach Ausscheiden von Rolf Strick als Trainer

für die Jugend übernahm dies Martin Geisen.

Aus personellen Gründen konnte leider für die Saison 2000/2001 nur zwei Mannschaften gemeldet

werden. Dies waren Jugendmannschaft in der Kreisklasse, die den 1. Platz und eine Herren-

mannschaft in der Kreisklasse, die den 10. Platz belegte. Herauszuheben ist der 2. Platz von Michael

Wagner in der Gesamtwertung der Jugend Kreisklasse.

Um so erfreulicher begann die nächste Saison. Hier konnten wieder 3. Mannschaften gemeldet werden.

Eine Herrenmannschaft in der Kreisklasse, eine Jugendmannschaft Kreisklasse und eine Hobbymannschaft Freizeitklasse.

Die Abteilung besteht natürlich nicht nur aus aktiven Spielern, sondern auch aus Freizeitspieler und Kinder.

Seit 1998 werden auch Kinder zwischen 6 und 12 Jahren in der Abteilung betreut.

Diese wurden früher und auch noch heute von Walter Heuser betreut.

Vorher wurden die Schüler und die Jugendmannschaft von Martin Geisen betreut.

Seit 2007 findet das Training und neuerdings auch der Spielbetrieb in der Förderschule

in Polch stad.